



長生っ子

令和7年度長生小学校
校長室だより
【NO.1】R7.4.28発行



令和7年度は、教職員18名、児童数90名でスタートしました。子どもたちの健やかな成長のため、教職員一同、今年度も「チーム長生」として頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

着任式・始業式

4月8日(火)、令和7年度の着任式・始業式を行いました。着任式では、新しく長生小学校に赴任した先生方の紹介と挨拶のあと、6年生の児童が代表して歓迎の言葉を述べました。続いての始業式では、がんばってほしいこととして、「元気なあいさつをしよう」「本をたくさん読もう」「自分も友達も大切にしよう」の3つを挙げました。昨年度と同じ目標ですが、去年できたことはさらによいものを目指して、できなかったことは少しでもできるように、取り組んでほしいとします。そして、担任発表では、子どもたちの「ドキドキ」が壇上まで伝わってきました。予想は当たっていたでしょうか。新しい担任の先生と、新しい学年でもがんばりましょう。



ホームページについて

長生小学校のホームページは、「阿南市立長生小学校」で検索していただくか、次のQRコードにスマートフォンのカメラを近づけていただくとURLが表示されますので、クリックしてください。校長室だよりはホームページにも掲載しています。ホームページでは、カラーでご覧いただけます。また、行事予定のページでは、Googleカレンダーを使って主な行事を掲載しています。決定している行事は、翌月以降の分についても確認していただけます。(ただし、予定は変更になる場合もあります。ご了承ください。)



入学式



4月9日(水)には、来賓の皆様、保護者の皆様に見守られながら、令和7年度の入学式が行われました。今年度の新入生は15名です。担任の先生に名前を呼ばれた新1年生は、元気に返事をして起立することができました。また、よい姿勢でしっかりとお話を聞き、式の後、長生地区民生児童委員協議会から入学祝のプレゼントをいただいたときも、「ありがとうございます」と一人ずつお礼が言えて、すばらしかったです。お天気にも恵まれ、とてもよい入学式になりました。

授業参観&PTA・体育後援会総会・学校再編説明会



4月19日(土)は、授業参観及びPTA・体育後援会総会でした。参観授業は、わくわく学級が自立活動「話す・聞く」、1年生が国語「うたにあわせてあいうえお」、2年生が算数「ひょうとグラフ」、3年生が外国語活動「Hello!」、4年生が社会「知りたいな47都道府県」、5年生が国語「漢字の成り立ち」、6年生が国語「漢字の学習」でした。保護者の皆様はもちろん、学校運営協議会委員の方も参観していただき、子どもたちは緊張しながらも、とても張り切っていました。しっかり声を出したり、たくさん挙手をしたり、友達と意見を出し合ったりしながら、いっしょけんめい学習に取り組む姿が見られました。また、参観授業の後は、PTA総会、体育後援会総会が行われました。多くの保護者にご参加いただき、様々な議案を審議することができました。また、PTA総会では、新PTA会長さんから前PTA会長さんへ、感謝状の贈呈も行われました。石川会長さん、1年間、本当にありがとうございました。

そして、今年度は、総会終了後、阿南市教育委員会教育総務課による学校再編説明会も実施されました。阿南第一中学校校区の再編については、計画では令和16年度以降の第2期であり、まだ先にはなりますが、地域・保護者の方の関心は高く、多くの方が残っていただきました。

新旧役員の皆様、参加して下さった保護者の皆様、大変お世話になりました。